

**Après 3 jours de traitement le désir pour
les liqueurs, a complètement
disparu.**

Au secrétaire de l'Institut DeSilva,

J'accuse réception de votre lettre du 29 mars, et je dois vous dire que j'ai reçu vos trois bouteilles de remède le 10 de mars. J'ai commencé à prendre le remède le 11, et j'ai continué depuis, suivant strictement les termes de vos directions. Les deux premiers jours, j'ai continué à boire, la troisième je fus forcé d'abandonner complètement, et je n'ai pris aucune boisson depuis, et je ressens aucune inclination pour la boisson, quoique je n'aie pas changé mon régime de vie; allant au club et autres endroits où la boisson est en abondance; mais comme j'ai dit plus haut, je ne sens aucune inclination pour recommencer l'usage de la boisson.

Je me demande si j'abandonne la vie de bureau, pour une vie plus active, si je serai porté à boire. Si dans votre opinion vous le croyez, je ferai demander votre remède, afin d'en avoir toujours avec moi.

Bien à vous,

(Signé) X. X.

**Il refusa absolument de prendre de
la Boisson.**

Institut DeSilva,

Chers messieurs,

Je suis heureuse de vous informer, que les 3 bouteilles de remèdes que j'ai achetées de vous, ont effectué une guérison complète chez mon mari, et j'espère que cette guérison sera permanente.

Il semble avoir perdu le goût de toute boisson de nature alcoolique, et il y a quelques temps, lorsqu'on lui offrit du whiskey et de l'eau pour guérir un